

Advertisement for D. Nicolás Ximénez Estevan, a deceased religious figure, with details of his life and funeral.

Política y politiquerías

Odio e intolerancia. Fué aquí, en el teatro Principal, donde el elocuente tribuno astur don Melquiades Alvarez, dijo: «¡qué difícil es encontrar liberales en España!»

DEL MOMENTO

La Audiencia madrileña por fin ha visto la luz del corte de pelo, grave atentado que a Gassols sus melenas de Santo Cristo pretendió en un instante dejar rapado.

En el Palacio de Justicia

Traslado de muebles. Acababa el verano; entrábamos en el invierno, y los chalets de recreo de la Malvarrosa fueron deshabitados para dar lugar a la apertura de teatros, cines y demás distracciones honestas.

LINEAS Los Reyes Magos

Y en aquel tiempo, Augusto, emperador de Roma, había ordenado hacer el censo de la Judea, que estaba toda bajo su dominio. Y viviendo en Nazareth José el carpintero y su esposa María, tuvieron que marchar a Belén para empadronarse, pues ese era el lugar de su nacimiento.

Lerroux en Valladolid

PERO, ¿CUANDO SERA ESO?

Si; ¿cuándo? Porque ya sabe el jefe de los radicales que, según la leyenda, Dios negó la primacía del Poder a las razas discutidoras. Ha vuelto a decir el señor Lerroux en Valladolid en una charla política, lo que gusta a la mayor parte de los españoles: ha vuelto a decir que las violencias crean antipatías al Gobierno y, de rechazo, a la República.

Y conste que no nos inspira simpatía ninguna—por muchas razones—el autor del libro en cuestión. Pero esto no obsta para que a nosotros nos parezca mal ese exponente de odio y de intolerancia que se refleja en la petición de «La Voz»; del mismo modo que nos parecen mal todas las sopladeras de este jaez y todas las intolerancias de este linaje.

Se acabó el comentario. Tranquilos todos deben quedar ahora sin más desvelos. Queda bien demostrado de todos modos... que no hay que preocuparse por unos pelos!

Allanamiento de morada. En la noche del 26 de abril último, el procesado Manuel Ferrer Palop, vecino de Canals, apareció dentro de la casa de su paisano Emilio Navarro. Por suponer que entró violentamente por una ventana que apareció rota, el fiscal califica el hecho de allanamiento de morada, y la defensa, confiada al letrado don Juan Alegre, ha sostenido en el acto del juicio que la presencia del procesado en dicha casa obedeció a que la dueña, doña Asunción Pérez, le requirió para que entrara por haber oído un ruido y tenía miedo, acudiendo entonces Manuel, el cual penetró por la puerta de la calle, cosa que no constituye delito.

Los pastores cogieron sus viandas, los quesos tiernos de leche de oveja y la miel clara de flores aromáticas, y dejando el ganado se dirigieron hacia Belén, que estaba próximo. Ya en la ciudad, anduvieron por sus calles pedregosas hasta detenerse, tocados de gracia y luz, a la puerta del establo. Y vieron a José y a María. Y entre ellos estaba Jesús, el Niño-Dios, sonriéndoles sobre las pajas humildes. Y les sonreía con su cara más blanca que la leche y más hermosa que la miel.

En esa su charla de Valladolid, que comentamos, viene a decirnos poco más o menos que ahora será, después de decirnos lo que ya sabíamos: que ya pudo ser antes. Pero ese ahora, ¿qué términos tiene en el tiempo? Porque el argumento utilizado por el caudillo radical casi resulta extemporáneo. ¿No ha visto que al no querer entrar un pugilato para no dañar a la República, lo que logró fué que la dañaran otros? ¿No ha visto los perjuicios que se han irrogado a España, tanto en el orden material como en el orden moral? Pues si ha visto todo eso—como lo ha visto, puesto que lo denuncia—, ¿a qué espera? ¿Cuándo va a intervenir? ¿Cuándo la opinión se vaya cansando de esperar y tome, desalentada, otros rumbos? Entonces podría ser tarde.

Para «La Voz», como para muchos, no será Sanjurjo otra cosa que un traidor, un ambicioso o un loco, indigno de la menor consideración. Pero para otros—que juzgan de distinta manera la que nosotros estimamos absurda y funesta aventura—Sanjurjo puede ser un héroe y un mártir, ya que arriesgó, como todos sabemos, en la defensa de un ideal—que nosotros estimamos malo y ellos bueno—todo lo que tenía, que no era poco... para ser cauto.

Lo malo es que en cualquier parte saben ya las gentes listas que una cosa es hoy el arte... ¡y otra cosa los artistas!

Suspensión. Tampoco hoy ha podido lucir sus galas oratorias el joven y elocuente abogado don Rafael Peña Muñoz por no haber comparecido al juicio los procesados Ramón García Sanchez y Bautista Miguel Calduch, de cuya defensa estaba encargado el señor Peña. El motivo del proceso fué una tentativa de robo al chalet que en Rocafort tiene don Rafael Calvet; atribuida a los dos encartados.

Y los pastores ofrecieron sus cabritos más lustrosos, sus tarros de confitura, sus tejidos de lana y sus... por donña Desamparados Rivera contra el acuerdo del Ayuntamiento de Picasent sobre revisión de un contrato de aguas, informando, con el abogado del Estado don Julio Colomer, el letrado señor González Doménech, y luego se ha dado por visto otro, sin abogados ni procuradores, interpuesto por el médico del cuerpo de Sanidad Municipal don Vicente Darás, sobre denegación de abono de suelo.

En la Casa de la Ciudad

DICE EL ALCALDE... El señor Lambies nos ha manifestado que ayer se reunió la Junta de Aeroporito. Fueron tratados asuntos de trámite, y se dió cuenta de una orden del ministerio en la cual se hace constar que la construcción del Aeroporito de Manises no prejuzga respecto de la construcción del Aeroporito del Saler, ya que éste se considera indispensable a los efectos de los hidroaviones. Las obras de Manises, relacionadas con la explotación del campo, comenzarán inmediatamente, ya que de un momento a otro llegarán las 45.000 pesetas libradas para el comienzo. También nos ha dicho el alcalde que continúa con toda actividad las negociaciones para ultimar las expropiaciones que afectan al acceso al nuevo puente de la Gran Vía—entre ellas parte de las cocheras de los tranvías—y a la prolongación de la Alameda, entre ellas las de las casas que hay a la bajada del puente del Mar.

Gobierno civil

El gobernador interino está bien impresionado acerca de la solución de los conflictos sociales. El gobernador civil interino, don Luis Suárez, nos ha manifestado hoy que tiene buena impresión acerca de las huelgas planteadas; tanto es así, que la de tipógrafos virtualmente está casi solucionada, creyendo que las bases se firmarán muy en breve, y el lunes próximo se reanudaré el trabajo. Nos ha añadido que ayer se reunieron los obreros y patronos metalúrgicos cambiando impresiones, y que hoy se volverán a reunir, estando muy esperanzado del resultado de estas entrevistas, dado el espíritu de transigencia observado por ambas partes. Por lo que respecta a la huelga de los obreros y empleados de la Electra, no están tan avanzadas las gestiones como en los anteriores conflictos, pero abraza también optimismo acerca de una pronta solución.

Disminuye la venta en los comercios alemanes

En volumen total de venta en los establecimientos mercantiles de Frankfurt durante el mes de octubre pasado, ha descendido en un 17,3 por 100 con relación a la venta de igual mes del pasado año. En artículos alimenticios y de recreo el descenso ha sido de 20 por 100. Solamente en la venta de muebles y artículos para la casa el volumen de venta es semejante al del año anterior, sin advertirse retroceso alguno.

Homicidio por imprudencia

Francisco Tello Fuertes iba, en las primeras horas de la noche del primero de julio de 1931, por el camino de Tránsito conduciendo una camioneta, y cuando atravesaba el de Jesús para salir a la carretera de Madrid vio llegar a gran velocidad otro coche con dirección contraria con sus potentes focos encendidos; Tello, como medida de precaución, para evitar un choque, apagó momentáneamente los de su vehículo, y, al encenderlos de nuevo, vió con el consiguiente horror a un hombre que a pocos pasos circulaba por las vías metálicas. Frenó el chofer rápidamente, y, a pesar de sus esfuerzos, le fué imposible evitar el atropello del viandante, que resultó ser el vigilante sanitario don Juan Antonio Aparicio Pozo. Este falleció a los pocos momentos de ocurrido el accidente.

En Suecia, el Estado tiene que auxiliar a los Bancos

El Gobierno sueco ha decidido ampliar su auxilio a dos Bancos más, facilitando los medios para hacer frente a su pasivo y puedan normalizar su situación. El Banco Ostergotlands Euskilda que perdió nueve millones de coronas en la quiebra de Kreuger, después de apelar a todas sus reservas y los beneficios de un año, ha perdido 6.760.000 de coronas suecas, además de su capital en Acciones, cifrado en 16 millones. El Gobierno le ayuda con dos millones 500.000 coronas a condición de que otros Bancos colaboren en la ayuda con su crédito. Otro Banco, el Goeborgs Handels, después de recurrir en semejantes circunstancias a sus reservas, perdió 13.822.972 coronas, aparte de su capital de 20.000.000, y que ahora será anticipado íntegramente por el Estado.

SOCIEDADES AGRUPACION VALENCIANA REPUBLICANA Convocatoria. Es convoca als socis per a una Assamblea extraordinaria que es celebrará huf dijous, a les nou i mitja per primera convocatoria i a les deu de la nit per segona, en el lloc social de l'Agrupació. Donada l'importancia de's assumptes a tractar inscrits en el tauló d'anuncis, es prega l'assistència de tots els socis. Pel Comité polític, Francesc Bosch, secretari. «EL MICALET» La Sociedad «El Micalet» celebrará esta noche, festividad de los Reyes Magos, extraordinario baile.

Actuará la renombrada orquesta BUEN-HUMOR. Se invita a los socios y simpatizantes. LOS OFICIALES Y AUXILIARES DE SECRETARIA JUDICIAL. La junta directiva de la Asociación General de Oficiales y Auxiliares de Secretaria Judicial de España convoca al personal afecto del territorio a una reunión que se celebrará el día 8 del actual, a las doce de la mañana, en el local del Colegio de Abogados de esta ciudad de Valencia, sito en el Palacio de Justicia, para darle cuenta de las gestiones que ha venido efectuando en los distintos problemas que preocupan a la profesión, y adoptar acuerdos.

OFRECIMIENTO ACEPTADO. El Ayuntamiento ha aceptado, complacido, el ofrecimiento hecho por la eminente señora Greta Bravo para tomar parte en el festival que se celebrará el próximo domingo en el teatro Principal, a beneficio de la Asociación Valenciana de Caridad.

Numero de nuestro teléfono urbano 10.315. La mejor cerveza española, EL AGUILA DE MADRID

La influencia de la marea. Eduardo Arribas Martín es un pollo madrileño educado en América, donde aprendió el oficio de mecánico; pero, cansado de aquella vida agitada, buscó reposo en su patria, regresando a la Villa del Oro, de donde se desplaza con frecuencia para estudiar el mecanis-

Suspensión. Otra causa por robo contra Miguel Escuder Blanquer cuyo juicio estaba señalado en la Sala segunda, se ha suspendido por no aparecer el procesado a la hora oportuna. Le defendía don Fernando Díezen de Vera. Sala de lo Civil. Se ha visto un recurso contencioso administrativo, interpuesto

Viveros Municipales. Cena de Reyes. A las 9:30 noche-Día 6. CENA AMERICANA Cubierto, 8 pesetas - Autorizada entrada coches - Se reservan meses - Teléfono 10.647













